

[← PREVIOUS](#)

RECHAZA EL PT LA ACTIVACIÓN DEL TIAR, ABRE LA POSIBILIDAD DE INTERVENIR VENEZUELA

- A favor de la libre autodeterminación de los pueblos, de la no intervención en los asuntos de las naciones y la solución pacífica de los conflictos entre los países.

El Partido del Trabajo expresa su rechazo categórico a la activación del Tratado Interamericano de Asistencia Recíproca (TIAR), aprobado por el Consejo Permanente de la Organización de Estados Americanos (OEA), ya que abre la posibilidad de que exista una intervención militar en Venezuela.

El Coordinador Nacional del Partido del Trabajo, Alberto Anaya Gutiérrez, celebró el rechazo de México ante cualquier acción que implique el uso de la fuerza en Venezuela, y aclaró que nuestro país es pacifista en donde prevalece el diálogo para resolver las diferencias y los conflictos entre los pueblos.

“El PT se pronuncia por el respeto al gobierno legítimo de Venezuela y por el establecimiento de una mesa de diálogo que contribuya a la resolución pacífica de los conflictos que aquejan a esta nación hermana”.

Agregó que el TIAR fue firmado en 1947 tras la Segunda Guerra Mundial, con el fin de garantizar un compromiso de defensa mutua entre los países de América ante ataques

armados, sin embargo dijo, México se retiró en 2002.

Anaya Gutiérrez condenó las acciones injerencistas emprendidas por el gobierno de Estados Unidos y del líder opositor Juan Guaidó, para desconocer el gobierno del presidente de Venezuela, Nicolás Maduro.

“El PT siempre ha estado a favor del respeto a la libre autodeterminación de los pueblos, a la no intervención en los asuntos de las naciones y la solución pacífica de los conflictos entre los países”, aseveró.

Finalmente, el líder petista señaló que este instituto político reitera su respeto y apoyo al pueblo y al gobierno venezolano, ya que considera que los pueblos de América Latina deben estar unidos y aspirar a hacer realidad el sueño de Bolívar y Martí, de una patria grande, una América Latina y El Caribe unidos.

Ciudad de México, a 13 de septiembre de 2019

No tags.

Share icons: Facebook, Twitter, LinkedIn, YouTube, Telegram, Google+, Email

Related Post



INDIGNANTE LA LIBERACIÓN DE DETENIDOS POR EL CASO AYOTZINAPA

Necesario garantizar el derecho a la verdad y la justicia. Es vergonzoso y deplorable que a casi cinco años no se tengan resultados claros. A tan sólo 21 días de que se cumplan cinco años

L E E R
M A S

← P R E V I O U S

Search



Entradas recientes

RECHAZA EL PT LA ACTIVACIÓN DEL TIAR,
ABRE LA POSIBILIDAD DE INTERVENIR
VENEZUELA

INDIGNANTE LA LIBERACIÓN DE DETENIDOS
POR EL CASO AYOTZINAPA

ALENTADOR PRIMER INFORME DE
GOBIERNO

CONDENA EL PT ATAQUE EN BAR DE
COATZACOALCOS

EL PT NO IMPULSARÁ NINGUNA REFORMA
PARA REGULAR MEDIOS DE
COMUNICACIÓN

Archivos

septiembre 2019

agosto 2019

julio 2019

junio 2019

mayo 2019

abril 2019

marzo 2019

febrero 2019

enero 2019

diciembre 2018

noviembre 2018

octubre 2018

septiembre 2018

agosto 2018

julio 2018

junio 2018

mayo 2018

abril 2018

marzo 2018

febrero 2018

enero 2018

diciembre 2017

noviembre 2017

octubre 2017

septiembre 2017

agosto 2017

julio 2017

junio 2017

mayo 2017

abril 2017

marzo 2017

febrero 2017

enero 2017

diciembre 2016

noviembre 2016

octubre 2016

septiembre 2016

abril 2015

Categorías

B O L E T I N E S Y C O M
N O T I C I A S N A C I O N

Social Icons



Facebook



CONTACTO

Av. Cuauhtémoc # 47 Col. Roma norte, Del.
Cuauhtémoc, C.P. 06700, CDMX



TELÉFONOS

55 252 727

55 258 419

Email

ptmexicocomsoc@gmail.com

INFORMACIÓN

- [➔ Inicio](#)
- [➔ ¿Qué es el PT?](#)
- [➔ Publicaciones](#)
- [➔ Directorio](#)

SÍGUENOS

PT
MÉXICO



Partido del Trabajo © 2016 | Puesto en línea por